

Hubert I. Fischer erhielt RZ-Orden
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 02 März 2006 (Nummer 09) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

Hubert I. Fischer erhielt RZ-Orden



Hubert I. Fischer erhielt RZ-Orden.

Foto: Wachow

Zwei große Hobbys hat der Burglahrer Hubert Fischer. Zum einen die Blasmusik, die lebt er bei den „Alten Kameraden“ Burglahr aus. Und dann ist da noch der Karneval, dem ist er ebenso verbunden und sein Heimathafen die Karnevalsgesellschaft Burggraf in Burglahr. Bei den Burggrafen ist er ebenso lange Mitglied wie bei den Alten Kameraden. Genau vor 25 Jahren war Hubert bei den Burggrafen Karnevalsprinz. In diesem Jahr feiern er und seine Prinzessin und Ehefrau Marliese ihr silbernes Prinzenjahr und sind aus diesem Anlass wieder das Prinzenpaar von Burglahr.

Für seine Treue, Zuverlässigkeit und aktives Engagement verlieh Präsident Burkhard Girnstein Hubert I. als Dank und Anerkennung den Karnevalsorden der Rhein-Zeitung. Hubert sei kein Mann der großen Worte aber ein Mann der Tat. Wenn es gilt für die KG handwerklich tätig zu werden stehe Hubert immer an erster Stelle, so auch beim Wagenbau für den Rosenmontagsumzug. (wwa)